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一般質問通告内容一覧（平成２２年３月定例会） 
 

通告

順番 

議 員 名 
（会 派 名） 

質問方式 
質     問     事     項 

１ 農業の戸別所得補償制度について 早田 隆一 
（新生クラブ） 

一括質問 ２ 水道施設の耐震化と漏水対策について 

１ ボランティアセンターの新庁舎への設置について 
２ 高齢者施策の充実について 
３ 教員の勤務実態と改善策について 

田添 政継 
（無会派） 
一括質問 

４ 諫早湾干拓開門調査について 
１ 議員の控室および会派について 
２ 市長公用車及び副市長公用車について 
３ （仮称）諫早市東部学校給食センター建設及び学校給食について 
４ 学校教育について 
５ 市道宗方線について 
６ 平成18年度の小長井町田井原圃場整備事業について 

７ 
地方自治法第 104 条 普通地方公共団体の議長は、議場の秩序を保持

し、議事を整理し、議会の事務を統理し、議会を代表する 

８ 
地方自治法第105条 普通地方公共団体の議長は、委員会に出席し発言

することができる 

９ 
議会事務局の事務分掌及び教育委員会、都市計画審議会の会議録につい

て 

牟田  央 
（無会派） 
一問一答 

10 

諫早市議会議員政治倫理条例について 第3条第1項(1)市民全体の奉仕

者としてその品位と名誉を損なうような一切の行為を慎み、その職務に

関し、不正の疑惑をもたれるおそれのある行為をしないこと。の解釈に

ついて 
１ 道路行政（人にやさしい道路）について 
２ 地球温暖化対策について 

林田  保 
（市民クラブ） 

一括質問 ３ バイオマス事業について 

１ 旧庁舎跡地及び周辺の整備事業について 

３ 
 
月 
 
５ 
 
日 
 

(金) 

林田 敏隆 
（新生クラブ） 

一括質問 ２ 国体カヌー競技の付属施設の充実について（将来的見地から） 

１ 諫早観光推進プロジェクト会議（仮称）の活動について 
２ 「新野球場」の整備について 
３ 新庁舎について 
４ 本明川大橋について 
５ 国道２０７号長田バイパスの信号機について 

宇戸 一夫 
（新生クラブ） 

一問一答 

６ 西里町における環境問題について 
１ 行財政改革について 
２ 子育て支援充実について 
３ 諫早湾干拓問題について 

黒田  茂 
（結の会） 
一問一答 

４ 森山スポーツ交流館の駐車場充実について 
１ 地方分権・地域主権と道州制について 
２ 国営諫早湾干拓事業について 
３ バリアフリー政策について 

藤田 敏夫 
（結の会） 
一問一答 

４ 地球温暖化対策の推進について 

３ 
 
月 
 
８ 
 
日 
 

(月) 
 

吉田 修治 １ 新体育館について 
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２ 県立総合運動公園の野球広場周辺の道路駐車場整備について （結の会） 
一問一答 ３ 市の施設等に支援自販機の設置を 

１ 旧庁舎跡地の整備活用について 
２ 圃場整備の現況と今後について 
３ 港湾埋立地の管理及び利用について 

室内  武 
（新風クラブ） 

一括質問 
４ 自治公民館の検討について 

１ 公共施設の利便性について 福田 美子 
（新生クラブ） 

一問一答 ２ 障害福祉サービスの認定調査員について 

１ 生活基盤整備事業（すみよか事業）と地域リフレッシュ事業について 
２ 国道２０７号長田バイパスについて 
３ 施設園芸農家の経営負担を軽減するための支援について 
４ イノシシ捕獲頭数の増加の為の捕獲奨励金の増額について 
５ こどもの城と白木峰高原育成会について 

西口 雪夫 
（新風クラブ） 

一問一答 

６ 県央県南広域環境組合について 
１ 長里川周辺について 
２ 橋と道路について 

山口 一輝 
（諫栄クラブ） 

一括質問 ３ 樹木の育成と今後について 
１ 有喜・松里地区漁業集落排水事業と合併浄化槽設置費補助金について 
２ 窓口での職員体制について 
３ 『ノーテレビデイ』、『ノーゲームデイ』の設定について 

村川 喜信 
（明政クラブ） 

一括質問 
４ 学校体育に武道を取り入れることについて 
１ 国の平成２２年度予算について 
２ 市街中央地区の整備について 

３ 
 
月 
 
９ 
 
日 
 

(火) 

松本 正則 
（明政クラブ） 

一問一答 ３ 本市の教育改革について 

１ 諫早駅周辺整備について 松永 隆志 
（市民クラブ） 

一問一答 ２ 新庁舎の維持管理と市民の利便性・利活用の向上について 

１ 市長１年の所感は 
２ 地域づくり協議会委員が夢をふくらます環境は整ったか 

３ 
「ＡＥＤ」における設置施設の実働部隊、責任者は充分にシステムがで

きたか 
４ 旧多良見クリーンセンターの利活用はできないか 
５ 福岡に設置されるアンテナショップについて 
６ 久山港からの海運について 

北島 守幸 
（諫栄クラブ） 

一問一答 

７ 
「平和都市諫早宣言」の理念を広める取組とあるが、今年度新たな取組

があるか 
１ 干拓資源と河川敷等の利活用について 
２ 地域づくり協働事業について 

笠井 良三 
（新生クラブ） 

一問一答 ３ 県央県南クリーンセンターごみ処理経費の削減について 
１ 市政運営について 
２ 北海道砂川市神社住民訴訟について 
３ 高齢者・障がい者などに対するタクシー利用助成制度に関する請願について

３ 
 
月 
 

10 
 
日 
 

(水) 

土井 信幸 
（結の会） 
一問一答 

４ ＪＲ長崎本線跨線橋の取り扱いについて 
１ 交通安全施設について 
２ 生活保護の対応について 
３ 学校給食について 

野副 秀幸 
（公明党） 
一問一答 

４ 過疎地域と過疎集落について 

３ 
 
月 
 

11 
 木下 政儀 

１ 全市民の情報共有に向けてケーブルテレビの大草・伊木力地区エリア拡
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張支援について 
２ 交通アクセス整備と市民公園案内等の設置について 

（諫栄クラブ） 
一括質問 

３ 伊木力ダム建設に関する協定書の対応について 
１ 子どもと教育について 
２ 国民健康保険について 
３ 公営住宅入居条件について 

西田 京子 
（日本共産党） 

一括質問 
４ 道路整備について 
１ 諫早文化会館について 
２ 救急医療情報キットについて 
３ 各種証明書等の簡易取得について 
４ うつ病対策について 
５ 校庭の芝生化について 

日 
 

(木) 

山口 喜久雄 
（公明党） 
一括質問 

６ 国民年金の免除制度について 

合計 ２３人   

※字消し部分の質問項目については諫早市議会会議規則第６２条第１項の規定の議長の 
質問許可を与えない。 


